

Unsere Weihnachtsfeier am 5. Dezember 2010

Am 5. Dezember 2010 fand unsere Weihnachtsfeier statt. Im Nürnberger Brezen-Wirt wurde gemeinsam und gemütlich gefeiert.



Als erstes möchten wir uns ganz herzlich bei unseren fleißigen Kuchen-Bäckerinnen bedanken! Ihr habt eine riesen Auswahl zur Verfügung gestellt und alle haben super geschmeckt!



Unsere Tombola war dank unserer Gäste auch ein super Erfolg.



Unheimlich gefreut haben wir uns alle über den zahlreichen Besuch unserer ehemaligen „Schützlinge“, deren neuen Familien und unseren Pflegestellen, ohne die so viele Hunde nicht nach Deutschland kommen könnten. Hier möchten wir uns auch noch einmal herzlich bei euch bedanken! Ihr leistet super Arbeit und ohne euch würde so vieles nicht möglich sein!



Über den Besuch unseres ehemaligen Sorgenkindes Rex haben wir uns so gefreut! Wir wünschen ihm und seiner lieben Familie alles alles Gute und eine wundervolle gemeinsame Zeit!

Für unsere kleinen Gäste kam der Nikolaus und überreichte ihnen eine Kleinigkeit zur Einstimmung aufs kommende Weihnachtsfest.



Eine ganz tolle Idee hatte auch die neue Familie unsers kleinen Picolino (Luke). Auf ihren Weihnachtsmarkt verkauften sie Karten und Gestecke zu Gunsten unserer Tiere. Eine schöne Summe kam zusammen.
Danke Lisa, das war eine tolle Idee!



Für eure Mithilfe und euer zahlreiches Erscheinen möchten wir uns bedanken! Wir freuen uns heute schon auf unsere nächste gemeinsame Feier.

Wir wünschen euch und auch im Namen unserer Hunde eine besinnliche Weihnachtszeit, ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr!

Euer Team der Tiernothilfe Moldawien